

dant de terminer l'intérieur de l'église, de la sacristie et du presbytère. Nous ne pouvons que féliciter les paroissiens de St-Jean de Dieu, de leur zèle pour la maison du Seigneur, qui semble se plaisir à les récompenser même dans l'ordre matériel, par le progrès et le développement rapides de leur paroisse.

— M. le chanoine Bolduc curé de Cacouna, ayant obtenu de Sa Grandeur Mgr Blais, la permission de prendre quelque semaines de repos, est parti dans le mois de février, pour les Etats-Unis, où il est encore actuellement. Pendant son absence, le Rév. M. L. Arpin dessert la paroisse de Cacouna.

— Le dimanche de la Sainte Famille, c'est Sa Grandeur Mgr Blais qui a fait à la cathédrale, la consécration des familles de la ville et de la paroisse. Le Rév. M. Verreau, vicaire de Rimouski, a fait le sermon de circonstance.

— Le 2 février Sa Grandeur Mgr Blais est allé au Couvent des Sœurs du St-Rosaire, pour recevoir les professions religieuses de Dlle Ursule Proulx en religion Sr M. de St-Dominique, de Dlle Marguerite Daignault en religion, Sr M. de St-Omer, Sœurs choristes, et de Dlle Laure Lavoie, Sœur converse.

— Le 20 février, Sa Grandeur Mgr Blais est monté à Québec, pour assister à une assemblée des directeurs de la Société de Colonisation de Québec, Rimouski et Chicoutimi. Les amis de la colonisation apprendront avec plaisir que par nomination du gouvernement, M. Michaud de Cedar-Hall, devient agent des terres de la Vallée de la Matapédia.

— Le Rév. P. Pacifique vient de prêcher à Ste-Flavie, une retraite faite avec beaucoup de ferveur. Le même Père viendra prêcher la neuvaine à Rimouski.